

Encre bleue

Promesse tenue

Mardi matin, mes quatre roues me poussent vers la route de Vernier, juste en dessous du pont de l'Écu.

Dans l'angle, le nouvel EMS La Châtelaine. Etonnement! Contrairement aux craintes de pas mal de gens au moment de sa construction, le bâtiment s'intègre plutôt bien dans le paysage.

Au début des travaux, je regrettais que le champêtre tapis de verdure qui trônait dans le contour et charmait passants et automobilistes eût été sacrifié au profit du futur immeuble. C'est que ce bout de terre était si joliment fleuri! Et toujours décoré avec beaucoup d'originalité. D'ailleurs, chaque fois que je passais par là en voiture, mon attention était détournée du droit chemin. Au risque, d'ailleurs, d'embrasser le premier platane venu.

Dans une *Encre bleue* teintée de mélancolie, je déplorais donc la disparition de ce petit éden. Suite à mon billet, les autorités de la commune de Vernier m'avaient annoncé qu'une fois le chantier bouclé, l'espace bucolique renaîtrait de ses cendres.

«Mouais! Promesse pour calmer ma grogne», que je m'étais dit.

Et puis, ce mardi, que vois-je devant La Châtelaine? Des jardiniers de la maison Boccard semer des graines sur cet îlot de terre.

Epatant! Ils ont tenu parole à Vernier. Et il suffit d'une petite graine pour que la vie renaisse. L'espoir aussi.

Julie

P.-S. Des personnalités de la vie genevoise jettent l'ancre sur mon île bleue. C'est tous les samedis et lundis dans cette colonne.

<http://julie.blog.tdg.ch>